

Der "alte" HTU Vorsitz

WAS PASSIERT IST UND WAS PASSIEREN WIRD - DIE ÖH-WAHL STEHT AN!

VORWORT

Liebe Studis,

Für uns sind die letzten zwei Jahre wie im Flug vergangen. Nun ist es soweit, die Zeit im Vorstand neigt sich dem Ende zu. Am 1. Juli 2019 werden unsere Nachfolger übernehmen. Rückblickend schauen wir stolz auf die letzten zwei Jahre zurück, in denen wir viele Projekte für Studierende an der TU Graz umsetzen konnten. Neben der Renovierung des Lernzentrums Inffeldgasse 10 und des Lernraumes in der Inffeldgasse 16b können die Studierenden ihre Kreativität nun auch im HTU Makerspace und in der Klangwerkstatt ausleben und das ganze 24/7. Natürlich haben wir auch bei jeglichen Entscheidungen, die die Studierenden betreffen, maßgeblich mitgewirkt. Beispielhaft möchten wir hier das Studienabschlussstipendium und den Wegfall der 90/10-Regelung für NAWI Studierende nennen.

Alles, was wir in dieser Zeit umsetzen konnten, haben wir natürlich nicht alleine geschafft. Ein Team von rund 350 ehrenamtlichen Studierendenvertreter*innen hat es möglich gemacht, unzählige Projekte umzusetzen. Es war uns immer ein großes Anliegen, den Weg für motivierte Personen soweit zu ebnet, dass sich diese zu 100% auf das Projekt konzentrieren können und wir den bürokratischen Aufwand möglichst minimieren.

Nun liegt es wieder an euch! Wie ihr hoffentlich schon mitbekommen habt, finden von 27.-29. Mai wieder die ÖH-Wahlen statt. Dort könnt ihr eure Hochschulvertretung (da wo wir Vorsitz waren ;-)), die Bundesvertretung und eure Studienvertretung wählen. Durch eure Stimme entscheidet ihr, wer euch in den kommenden zwei Jahren gegenüber der Universität, der Politik und der Gesellschaft vertreten wird.

Ohne der große Anzahl an engagierten Studierenden, die unzählige Stunden ehrenamtlich in diversen Gremien verbringen, wäre ein reibungsloser Ablauf jeglichen Studiums nicht möglich. Daher können wir euch nur nahelegen die Chance zu nutzen und selbst zu entscheiden, von wem ihr vertreten werden wollt.

Denn wer nicht wählen geht, darf danach auch nicht jammern :-P

Natürlich kann jeder Studierende bei uns mitmachen und ist herzlich willkommen. Schreib uns einfach ein Mail an vorsitz@htu.tugraz.at und wir werden einen Termin mit dir vereinbaren. Wir haben garantiert für jegliches Interesse spannende und interessante Tätigkeitsfelder.

Liebe Grüße,
Georg, Michi und Robert



Georg Rudelstorfer
Vorsitzender



Michael Steger
1. Stellvertreter



Robert Schwarzl
2. Stellvertreter